
 

Isabela Carolina Caixeta Rabelo

Meu nome é Isabela Rabelo, sou 
graduanda em Letras e gosto bastante do 
meu curso, assim como do ambiente que 
me proporciona o aprendizado. 
Recentemente fui contemplada com uma 
bolsa de PIBIC que visa elaborar um 
sistema para avaliar os egressos do 
ensino superior do IFB e, dessa forma, 
veio meu interesse de me candidatar para 
fazer parte da Comissão Própria de 
Avaliação do Instituto. 

Campus São Sebastião



 

Jonas de Oliveira Bertucci

Sou professor de Sociologia do 
Campus São Sebastião e Coordenador 
de Extensão e Estágio. Coordeno 
atualmente o projeto de Avaliação de 
Egressos do IFB e tenho atuação na 
área de formulação de indicadores de 
avaliação. Campus São Sebastião



 

Luis Claudio Martins de Moura

Caros amigos, sou o Professor Luis Claudio 
Martins de Moura, graduado em Administração, 
com mestrado em Agronegócio e Doutorado em 
Goiãnia. Atualmente estou coordeandor do Curso 
de Administração. Assim, gostaria de participar da 
Comissão Própria de Avaliação - CPA por acreditar 
que uma autoavaliação da instituição de ensino, 
possibilita ao IFB rever o que não está dando certo 
e aprimorar o que já funciona, melhorando, assim, 
a qualidade e o desempenho de nossos cursos. 
Neste sentido, gostaria de fazer parte desse 
momento importante para instituição e contribuir 
cada vez mais para melhorar o desempenho dos 
cursos, principalmente do Campus Gama. Diante 
disso, me coloco a disposição! Desde já, agradeço 
a todos. Campus Gama



 

Luiz Claudio Renouleau de Carvalho

Olá!
Vocês me conhecem. Estou no IFb / Campus 
Brasília há 12 anos. Sou formado em psicologia, 
mestrado em educação. Professor de disciplinas 
pedagógicas do curso de Licenciatura em Dança e 
também fui docente em cursos da área de gestão 
pública. Atuei na PREN - Pró Reitoria de Ensino 
durante cinco anos, como coordenador de ensino 
técnico. Antes disso... Professor a vida inteira e 
consultor durante muito tempo trabalhando com 
avaliação educacional na UNESCO, na FAO, MEC, 
MDS, FNDE e por ai vai. Estou com muita vontade 
de atuar diretamente com a avaliação institucional 
no IFB. Daqui prá frente é com vocês! Abraços! Campus Brasília



 

Marcelo Rodrigues dos Santos

Me coloco à disposição para contribuir 
com os trabalhos de uma das mais 
importantes comissões da instituição, que 
é a CPA. A autoavaliação institucional 
conduzida pela comissão é de extrema 
importância para a manutenção da 
excelência do IFB, nesse sentido, por ter 
sido presidente da comissão passada, me 
coloco à disposição para auxiliar nos 
trabalhos da nova composição da CPA e 
permitir uma continuidade dos processos 
de avaliação interna.

Campus Brasília


